

ABSTRAK

Triani Safitry.180101011036. *Pelaksanaan Bimbingan Keagamaan dalam Pembinaan Akhlak Anak Asuh di Panti Asuhan Sentosa Kecamatan Banjarmasin Barat Kota Banjarmasin.*

Pembimbing: (1) Dr. Siti Aisyah, M.Ag. (2) Noor Hasanah S.Pd.I. MA.
Pada Program Studi Pendidikan Agama Islam, Fakultas Tarbiyah dan Keguruan. UIN Antasari Banjarmasin. 2022.

Kata Kunci: Bimbingan, Keagamaan, Akhlak, Anak

Pada zaman sekarang akhlak mulia mulai berkurang pada diri seorang anak. Oleh karena itu, perlu adanya rekonstruksi pembinaan akhlak pada diri seorang anak terlebih lagi apabila anak tersebut berada di suatu yayasan atau berada di panti asuhan sehingga menjadi sebuah kewajiban bagi pengasuh untuk membangun dan menanamkan nilai-nilai akhlak melalui program bimbingan keagamaan yang dilakukan di panti asuhan.

Tujuan penelitian ini adalah untuk mengetahui pelaksanaan bimbingan keagamaan yang diterapkan di panti asuhan sentosa dalam pembinaan akhlak anak asuh dan untuk mengetahui faktor pendukung dan penghambat pelaksanaan bimbingan keagamaan dalam pembinaan akhlak anak asuh.

Metode dalam penelitian ini adalah metode *field research* atau penelitian lapangan, yaitu peneliti terjun langsung kelapangan untuk menggali data yang diperlukan sesuai dengan masalah yang diteliti. Teknik pengumpulan datanya yaitu menggunakan metode observasi, wawancara dan dokumentasi. Sedangkan analisis data yang digunakan mengikuti model Miles dan Huberman, yang terbagi dalam beberapa tahap yaitu: reduksi data, penyajian data dan menarik kesimpulan.

Hasil penelitian menunjukkan bahwa bimbingan keagamaan yang diterapkan di panti asuhan sentosa ini berupa bimbingan aqidah, ibadah dan akhlak yang dilakukan dalam beberapa kegiatan harian dan mingguan seperti pembiasaan sholat berjamaah, membaca Al-Qur'an, pembiasaan sholat hajat, menghafal Al-Qur'an, puasa sunah senin dan kamis dan penyampaian materi keagamaan. Metode yang digunakan dalam bimbingan keagamaan ini adalah metode ceramah, tanya jawab, demonstrasi, hapalan, pembiasaan, keteladanan dan metode hadiah serta hukuman. Keberhasilan yang dicapai dalam bimbingan keagamaan tersebut di dalam bidang membaca Al-Qur'an yaitu dengan adanya peningkatan anak asuh yang mana sudah bisa belajar membaca Al-Qur'an di panti sendiri, anak asuh juga sudah ada sebagian yang mengikuti tahfidz, dan dalam bimbingan sholat yaitu anak asuh sudah mulai dapat menyempurnakan sholatnya, anak asuh juga bisa menjadi imam untuk memimpin sholat berjamaah serta dalam bimbingan akhlak anak asuh sudah bisa berakhlak dengan baik walaupun ada sebagian yang masih susah untuk diatur.